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◆会長挨拶 中村昇会長

大変ご苦労様でございました。今月は識字率向上月間です。

早いものであの悲惨な東日本大地震の発生から丸3年が経過しようとしており

ます。現地では復興復旧を急いでおられますが、なかなかはかどらなく大変な思

いをされていることでしょう。一日も早く復興されることを望んでおります。ま

た被災された方々には今一度ご冥福を祈りたいと思います。

先日の現地での瓦礫処理は 3月目途に、鉄道は約９０％完成しているようです

が、特に遅れているのが防潮堤や高台移転事業や公営住宅は２～４％しか完成を

見ていない。不自由な生活を強いられている人が１７万人もいるやに聞いており

ます。

平成２３年３月１１日に発生した東日本大震災は、わが国観測史上最大規模で

あるマグニチュウード９．０を記録し、東北地方をはじめとする東日本各地に未

曾有の被害をもたらしました。東京都内や千葉県内においても、震度５強や 6弱

が観測され、死者、負傷者に加え、建物損壊、液状化などの被害が発生しました。

地震大国といわれるわが国では、いつ、どこで、大地震が発生してもおかしくあ

りません。国の中央防災会議は、「首都圏でも、震度６弱以上の直下地震の発生

は、ある程度の切迫性を有している。」と指摘しており、政府の地震調査研究推

進本部でも首都直下地震の発生確率を「３０年以内に７０％」としております。

大地震が発生した時、身を守るためには、みなさん一人ひとりが日頃から地震に

対する意識を持ち、いざというときのための準備をしておくことが重要です。そ

して、地震発生時には、行政による防災対策である「公助」はもとより、一人ひ

とりが取組む「自助」、町会などの自治会や企業、団体で力を合わせる「共助」

が不可欠であり、みんなで助け合って救助にあたり、震災からの復旧、復興を進

めていくことが必要です。

そんな中においてどう対処したら家族を含め自らの身の安全を確保しつつ、如何

に社会に貢献できるかが重要です。

勝浦ロータリークラブ会員としてどう対処し、どんな貢献が出来るか日頃から

自らの行動とクラブとしてどう取り組んでいくのか検討しておくべきだと思い

ます。会員皆様の知恵をお借りできればと思います。
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◆報告内容

３月７日(金)会員卓話

渡邉ヒロ子 君

◆本日の例会

3 月 14 日（金）ゲスト卓話

入船亭扇海 氏

◆次回例会予定

3 月 21 日（金）休会

3 月 28 日（金）中村昇 会長卓話
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皆さんこんにちは。２日の日曜

日ロータリクラブ社会奉仕委

員会の企画で行われた桜観賞

と早朝ゴミ拾いは、残念ながら

雨の中官軍塚公園から八幡岬

にかけて行われましたが、雨の

中とは言え楽しいひと時を過

ごさせて頂きました。



◆委員会報告

◇社会奉仕委員会 村石愛二 委員長

綺麗に咲いてました。その日は雨風だったので、私は、朝

５時半に会長に電話したところ、『とにかく集合しよう』

ということで、弁当配って解散かな？と思ったのですが、

会長はすぐに作業始めました。そういうわけで．．．みなさ

ん、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

◆ニコニコＢＯＸ

◇親睦活動委員会 吉田理愛 委員

◇本人誕生日 ◇配偶者誕生日

中村昇 君 小林悠紀 君

◇自主申告 村石愛二 君
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◇自主申告 鈴木覺三郎 君

◇自主申告 水野敬泰 君

◇３月２日の河津桜鑑賞会と空き缶拾い

◆会員卓話：渡邉ヒロ子 君

２）携帯電話とパソコンの販売・サポート業務の中で

の実例から、気をつけたほうが良いと感じていること

を中心にお話させていただきました。

◆出席報告 ３月７日（金）手塚明宏 委員長

会員数 ３７名 出席率 ８９．1９％

出席者数 ２６名 ＭＵ数 ７名

欠席者数  ４名

３月２日、河津桜の鑑賞と清掃作

業に大雨の中、参加いただいた皆

さん、有難うございました。勝浦

RC の桜だけは満開でした。

今日は、山本委員長がお休み

なので、私が代役を勤めます。

宜しくお願いします。

本業は餌の高騰で縮小気味ですが、

ぽっぽの丘は２０両になりました。

また、牛舎８号の隣に消防車などレ

トロの展示館として、昭和初期の懐

かしい車やおもちゃを展示します。

１５日に放送される『東京が戦

場になった日』（午後７時半～

NHK スペシャルドラマ）でも登

場した車もあります。トミカ、

タカラにもご協力いただけて、

千葉県一になると思います

３月２日雨の中、みなさんお疲

れ様でした。その日は、１２～

３kg の大きな鰹が水揚げされ

ているのも見れて貴重な経験

ができました。とにかくどうも

有難うざいました。

自分の職業を通して考えるこ

とをテーマに卓話しました。

1)学習塾という立場から、勝浦

の少子化の状況と子ども達の

未来について考える

先週ご紹介した孫のことを

渡辺さんがネットで調べ

て、会報に掲載してくれま

した。有難うございました。
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